

DAS HERZ ÖFFNEN

Was kann ich tun, wenn ein Themenbereich akute Probleme bereitet und sich eine scheinbar ausweglose Situation anbahnt?

Zunächst sollten wir einen Schritt zurücktreten. Wir sollten uns bewusst machen, dass es immer wieder Berichte von Menschen gibt, die in extremer Lebensgefahr die Situationen umkehren konnten. Auch wir können das bewirken! Treten wir ein in das göttliche Feld, in die göttliche Essenz, in der alles Unvorstellbare möglich wird. Öffnen wir unser Herz in Liebe und Vertrauen und kommunizieren mit der göttlichen Essenz, tief, aufrichtig und intensiv. Die Situation wird sich verändern! Wir können das erreichen. Wir können Wunder auf diese Weise in unsere Realität bringen. Wir können diese Energien nur nicht erzwingen oder kontrollieren, das wird sich als Irrtum erweisen. Aus diesem Grund ist es wichtig, Tag für Tag ein offenes, vertrauensvolles Herz zu entwickeln. Und somit der göttlichen Essenz Raum geben. Oftmals sind die Lösungen für uns überraschend und unerwartet. Auf diese Art und Weise können wir unser Leben in Harmonie, Fülle und Liebe bringen. Jeder Lebensbereich kann zu großer Schönheit gelangen. Seien wir aufrichtig: Sobald wir Hintergedanken haben, sobald das Ego mit ins Spiel gerät, Habgier, Enge, Zwang, Kontrolle auftauchen, wird es nicht funktionieren.

aus Essenz Gottes von Mari Nil, S.76-79